



„gehabt“. Das „Gehabt“ ist jetzt die Hauptsache, denn wie die Frau auftritt, so wird sie gewertet, und je energischer sie das Leben auffasst, desto besser geht es ihr. Das Rosenrote und Himmelblaue ist aus dem Leben der modernen Frau verschwunden, mit den männlichen Berufen ist die Gewohnheit der Männer, sich mit dem Rauchen mehr zu befassen, den Frauen nähergekommen, und es müssen nicht immer nur Luxusweibchen sein, die sich mit dem Thema „Rauchen“ näher befreunden. Im Gegenteil, die Mehrheit der Frauen steht im Beruf,